



# Explosión dejó a más de 35 alumnos del INBA heridos: cuatro en riesgo vital

**TRAGEDIA.** Según la información recogida por la policía, el incidente se produjo en un lugar donde los estudiantes tenían líquido acelerante y fuegos artificiales.

El Austral

Una tragedia se produjo ayer en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), uno de los liceos emblemáticos de la comuna de Santiago, luego de que una explosión dejara al menos a 36 alumnos heridos, cinco de ellos en estado crítico, cuatro de ellos en riesgo vital. De estos últimos, tres son menores de edad.

Según la información que se dio a conocer a través de Carabineros y Bomberos, el incidente se produjo a raíz de la manipulación de elementos de pirotecnia y de líquido acelerante que se sospecha sería utilizado para la fabricación de bombas incendiarias y estaba almacenado en un bidón de plástico destinado al agua de aproxima-

damente 20 litros.

La situación provocó un amplio operativo de emergencia en el lugar, hasta donde llegó un número importante de ambulancias para trasladar a los heridos hasta distintos recintos asistenciales, los de mayor gravedad fueron al hospital de la Mutual de Seguridad y otros se trasladaron al Hospital San Juan de Dios, ubicado a pocas cuadras del liceo.

El coronel Fernando Albornoz, de la Prefectura Santiago Central de Carabineros, detalló que del total de alumnos heridos, "cuatro se mantienen en riesgo vital con quemaduras de entre un 20% y un 30% en su vía respiratoria, y cuatro además que se mantienen lesiones de carácter grave. El resto de los alumnos que se encuentran lesiona-

dos, aparentemente serían heridas y quemaduras superficiales a este minuto".

## PARTE MÉDICO

Un par de horas después de ocurrida la explosión, el director médico de la Mutual, doctor Rafael Borgoño, dio cuenta de que de los estudiantes que recibió en el recinto que dirige "cuatro están en estado de extrema gravedad, con riesgo vital, aunque se encuentran estables dentro de su delicada situación. El quinto paciente también se encuentra grave, pero con un cuadro menos severo".

Pasadas las 14:40 horas, tres alumnos ya habían sido intervenidos quirúrgicamente y se esperaba que con el correr de las horas, "los cinco ingresen a unidades de cuidados críticos para

un seguimiento más riguroso", adelantó el doctor Borgoño.

De momento, "todos los pacientes están bajo sedación y con sus vías aéreas protegidas, lo que asegura su estabilidad inicial, aunque las primeras 48 horas serán cruciales para su evolución", puntualizó.

## REACCIONES Y QUERELLAS

Tras este incidente, tanto la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler, como el candidato de oposición que busca ese cargo en la elección del fin de semana, Mario Desbordes, expresaron su opinión.

"Lamento profundamente lo ocurrido en el INBA. Enviamos nuestra fuerza a las familias y esperamos la pronta recuperación de los afectados. Estos hechos son muy graves y los conde-



SEGÚN LA ÚLTIMA INFORMACIÓN DE AYER, EL TOTAL DE ESTUDIANTES HERIDOS ALCANZABA LOS 36.

namos rotundamente. Esperamos que se investigue a la brevedad y que se aplique todo el rigor de la ley", manifestó la jefa municipal en la red social X.

A través de la misma vía, su rival político empezó exactamente igual su mensaje: "Lamento profundamente lo ocurrido en el INBA. De confirmarse que fue a raíz de la fabricación de bombas molotov, se hace aún más urgente implementar la ley Aula Segura como corresponde

para separar a la minoría violenta, de la mayoría que quiere estudiar tranquila en sus establecimientos educacionales".

Desde el municipio, el director de Educación, Rodrigo Roco, anunció que "una de las primeras acciones que nosotros hemos definido es una querrela, porque es absolutamente indispensable establecer con claridad los hechos ocurridos y poder llegar a los responsables".

CS